

## Günter sagt Goodbye

Auf dem Kreisschützentag, wurde der langjährige stellvertretende Vorsitzende Günter Scheel verabschiedet.

Günter war 24 Jahre lang, ehrenamtlich, im Vorstand des Kreisschützenverband Plön, tätig.

Er war von 1999 – 2015 1. Stellv. Kreissportleiter und hat dann bis 2023 den Posten des stellv. Vorsitzenden inne gehabt. Er hat seine Arbeit immer gewissenhaft und korrekt erledigt.

Aber nun ist Schluß, 24 Jahre sind eine lange Zeit und ich mach Platz für die Jüngeren, so Günter.

Der Vorstand um Albert Wichelmann, bedauert diesen Schritt und wünscht Günter für die Zukunft alles Gute.

Als Dank erhielt Günter vom Kreis Plön die Ehrennadel in Gold überreicht und die Vorstandsmitglieder verabschiedeten Günter mit einem Präsentkorb und einer Gartenfigur.